



**SANTO**  
**DOMINGO**



ADN

# BOLETÍN INSTITUCIONAL

julio 2024

## Alcaldía del DN continúa jornadas preventivas ante posibles efectos del huracán Beryl



Santo Domingo, DN- La Alcaldía del Distrito Nacional continúa este martes las jornadas preventivas para mitigar los posibles efectos del paso del huracán Beryl.

Labores de limpieza de filtrantes e imbornales, supervisión de puntos críticos y cierre de parques y plazas son algunas de las iniciativas que se han intensificado luego de que la alcaldesa Carolina Mejía activará el Comité de Prevención, Mitigación y Repuesta ante Desastres del DN.

Además, se están realizando poda alta de árboles y trabajos en las cañadas del Distrito Nacional.

Se ha contactado a comercios y aliados para que contribuyan con el plan preventivo de recogida de desechos, limpieza de los frentes y trampas de grasa.

Asimismo, el cabildo monitorea el oleaje del malecón para, de ser necesario, cerrar el tránsito en la vía para preservar la integridad de transeúntes.

La alcaldía reiteró el llamado a toda la ciudadanía para que no saquen las fundas de desechos a los frentes ni a las calles en momentos en los que se esperan lluvias, ya que esas acciones contribuyen a que se produzcan inundaciones porque se tapan los filtrantes.

El Concejo de Regidores sesionó este lunes con la finalidad de tratar todos los temas relativos a las medidas que se están ejecutando para mitigar los posibles efectos de Beryl.

En ese sentido, la secretaria general de la Alcaldía del Distrito Nacional, Elizabeth Mateo, detalló a los ediles los operativos que se están realizando y los mecanismos para tramitar las necesidades de sus respectivas circunscripciones de cara a las lluvias y vientos que se espera produzca del huracán.

La Oficina Nacional de Meteorología precisó que el huracán Beryl se mantiene en la categoría cuatro, calificándolo como "extremadamente peligroso". Sin embargo, la trayectoria estimada del fenómeno atmosférico no contempla impactar directamente a República Dominicana, pero mañana martes sus efectos indirectos podrían hacerse sentir en suelo quisqueyano.

Los trabajos preventivos se llevan a cabo constantemente para garantizar el mantenimiento de las infraestructuras, intensificándose en períodos de lluvias para duplicar la frecuencia de estas labores.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Martes 02 de julio 2024**

## Carolina Mejía coordina hasta altas horas de la noche acciones para recuperar normalidad en el malecón



*La alcaldesa encabezó una reunión para determinar acciones operativas en varios puntos por daños provocados por el huracán Beryl*

Santo Domingo, DN - La alcaldesa Carolina Mejía coordinó hasta altas horas de la noche junto a varias instituciones las acciones a realizar para recuperar la normalidad del malecón tras los daños provocados por el huracán Beryl.

“Yo vengo de hacer un recorrido por diferentes sectores del Distrito Nacional, se ha trabajado en los puntos críticos. Nuestras brigadas han estado limpiando y atendiendo El Hoyo de Bate, Los Platanitos, todos los sectores”, sostuvo.

En una reunión la noche de este martes, la alcaldesa señaló se inició la intervención de la autopista 30 de Mayo y el Paseo Marítimo Malecón, así como en los parques que colindan en esta zona, por tratarse de puntos que sufrieron mayores daños materiales.

Además, Mejía precisó que, de acuerdo con el reporte de la Defensa Civil, un señor de más de 80 años fue reubicado donde sus vecinos, producto de un deslizamiento de tierra en su vivienda.

De igual forma, a partir de las 6:00 de la mañana también se dispuso se trabaje en el Monumento a Fray Antón de Montesinos. En ese sentido, brigadas se trasladarán a zonas vulnerables como la cañada de Los Platanitos, la cañada de Las 800, La Arenita, La Chorrera de Manganagua y La Laguna de Fernández.

“Buscamos seguir protegiendo a nuestra gente y que volvamos a recuperar la normalidad en el menor tiempo posible”, manifestó Carolina, al arengar a los colaboradores de todas las instituciones y del cabildo para seguir trabajando. Entre las labores realizadas, se incluye el retiro de árboles caídos en Gascue y Cristo Rey.

La ejecutiva municipal indicó que el malecón fue cerrado desde la avenida Gregorio Luperón hasta la Abraham Lincoln por el fuerte oleaje.

“Resaltar que el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta del Distrito Nacional ha estado activo desde hace ya varios días, y que agradecemos enormemente a todas las instituciones que lo conformamos y que hemos estado coordinando labores durante todos estos días”, agregó.

Carolina Mejía pidió el apoyo de los restaurantes y de los constructores para seguir mejorando en el manejo de los desechos sólidos, en busca de evitar inundaciones por obstrucción en los filtrantes.

## Carolina Mejía: "Trabajamos para dejar el malecón normalizado a la brevedad posible"



*La alcaldesa supervisa las labores en esa vía capitalina tras daños ocasionados por el huracán*

Santo Domingo, DN - La alcaldesa Carolina Mejía informó la mañana de este miércoles que trabajan para dejar hoy todo normalizado en el malecón de Santo Domingo, tras los daños provocados por el huracán Beryl.

Al realizar labores de supervisión de los trabajos, la alcaldesa explicó que desde ayer brigadas movieron los bancos que obstruían las vías, así como piedras que fueron movidas por el mar.

“Nosotros vamos a estar trabajando todo el día, aquí (en el malecón) y en los demás puntos vulnerables”, afirmó, al aclarar que varios tramos permanecerán cerrados hasta que se complete la limpieza.

Alrededor de 600 personas intervienen en las brigadas interinstitucionales para dar rápida respuesta a los daños ocasionados por el fenómeno atmosférico.

Mejía resaltó la intervención de equipos del Ministerio de Obras Públicas los que han estado trabajando desde las 4:00 de la mañana de forma mancomunada con el ADN desde el kilómetro 13 de la 30 de Mayo hacia el este de la misma vía.

“En la parte del río hay una gran acumulación de lilas que estamos trabajando con la Armada y con DO Sostenible”, sostuvo.

Carolina Mejía indicó que también resultaron afectados el Monumento a Fray Antón de Montesinos y la Plaza Juan Barón, por lo que se trabaja en su total restablecimiento.

Precisó que conjuntamente con Digesett e Intrans se informó temprano para que la gente tomara rutas alternas, para poder desplazarse a sus trabajos, evitando la citada vía.

La alcaldesa adelantó que para este jueves y viernes se esperan lluvias, por lo que hoy se estarán intensificando las labores de recogida de desechos.

En ese sentido, insistió en pedir a la población para que no tiren las fundas de basura en la calle, porque tapan los imbornales y colectores.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Miércoles 03 de julio 2024**

## ADN interviene Monumento Fray Antonio de Montesino y su playa



*Más de 35 toneladas de desechos sólidos, en su mayoría plásticos, habían sido extraídos de su playa, a media mañana del miércoles*

ADN mantiene el cierre del monumento hasta alcanzar su recuperación total

Más de 130 obreros con diversos equipos pesados, avanzan en la recuperación del área afectada

Santo Domingo, DN - La Alcaldía del Distrito Nacional intensificó este miércoles las labores de limpieza del Monumento a Fray Antonio de Montesino, donde ya ha sacado alrededor de 35 toneladas de desechos, en su mayoría plásticos, a media mañana del miércoles, producto del paso del huracán Beryl.

La información fue ofrecida por el titular de la Dirección de Defensoría y Uso de Espacios Públicos, teniente coronel José Aníbal Sanz, quien confirmó que 130 obreros del cabildo y miembros de DO Sostenible con diversos equipos se aprestan a sacar alrededor de 20 toneladas de desechos más.

Sanz precisó que ya el parqueo fue recuperado, mientras trabajan de manera intensiva en la costa. En ese sentido, estimó que si la marea se mantiene baja, podrían contemplar hoy miércoles la recuperación del monumento.

Informó que entre las toneladas de basura sacadas se encuentran plásticos, escombros, desechos orgánicos, entre otros.

“Desde esta mañana, por instrucciones de la alcaldesa Carolina Mejía, estamos interviniendo todo lo que es el área del monumento Fray Antonio de Montesino y su playa, dado que el fenómeno con sus fuertes olas trajo una cantidad considerable de residuos”, explicó la directora de Aseo Urbano, Ana González.

Entre los equipos que tiene el cabildo trabajando en el área se encuentran nueve camiones tipo volteos, una retropala y un camión soplador. Además, miembros y equipos del Cuerpo de Bomberos.

El ayuntamiento comunicó que el monumento afectado se mantendrá cerrado hasta que sea totalmente recuperado.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Miércoles 03 de julio 2024**

## **ADN saca cerca de 60 toneladas de desechos de monumento Montesino y su playa; reabre los parques del litoral del malecón**



### *Intensifica labores preventivas de limpieza por amenazas de lluvia de una onda tropical*

Santo Domingo, DN - La Alcaldía del Distrito limpió el Monumento Fray Antonio de Montesino y su playa, de donde fueron sacadas alrededor de 60 toneladas de desechos, en su mayoría plásticos. Además, reabrió todos los parques del litoral del malecón tras recuperarlos.

Los desechos, que habían sido arrastrados incluso desde otras demarcaciones por el fuerte oleaje provocado por el huracán Beryl, comenzaron a ser sacados en la mañana de ayer miércoles por orden de la alcaldesa Carolina Mejía.

Gracias a la rápida respuesta del cabildo, el monumento, al igual que en otros puntos afectados por el fenómeno atmosférico, retornaron a la normalidad.

De igual manera, el ayuntamiento continúa intensificando las limpiezas de imbornales y filtrantes de cara a la amenaza de lluvias que representa la onda tropical 17.

En ese sentido, brigadas de la Alcaldía del Distrito Nacional se mantienen desplegadas en varios puntos para evitar que las lluvias causen inundaciones.

El ayuntamiento ha sido reiterativo en el llamado a toda la ciudadanía a no sacar las fundas de basuras a los frentes de las casas y a las calles, en momentos en los que el Distrito Nacional se encuentra bajo lluvias, ya que estos desechos pueden ser arrastrados por el agua y obstruir los filtrantes.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Jueves 04 de julio 2024**

## Alcaldía del DN dispuso desde el lunes más de 1,800 personas para labores preventivas y de respuesta ante efectos de los fenómenos atmosféricos



*Alcaldía del DN dispuso desde el lunes más de 1,800 personas para labores preventivas y de respuesta ante efectos de los fenómenos atmosféricos*

Brigadas han estado en las calles haciendo trabajos preventivos permanentes

Santo Domingo, DN - Por disposición de la alcaldesa Carolina Mejía, la Alcaldía del Distrito Nacional dispuso desde el lunes más de 1,800 personas, entre bomberos y personal operativo para labores de respuesta ante los efectos de las recientes lluvias.

Se trata de un reforzamiento de las labores para mitigar los efectos dejados inicialmente por el huracán Beryl, ahora por una onda tropical que provocó que el Distrito Nacional fuera colocado bajo alerta roja por el Centro de Operaciones de Emergencias (COE).

Brigadas del ayuntamiento que estuvieron trabajando previo y durante las lluvias en las limpiezas de imbornales y filtrantes, ahora son reforzadas para que las vías y espacios vuelvan a la normalidad a la brevedad posible.

Ha sido notable la presencia de los camiones succionadores y otros equipos en varios puntos críticos de la ciudad en los que se han producido inundaciones.

El cabildo hizo un llamado a la ciudadanía para que esté atenta a las posibles lluvias, informándose a través de los boletines e informaciones que ofrecen los organismos oficiales.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Viernes 05 de julio 2024**

## Alcaldía del Distrito Nacional mantiene trabajos preventivos en toda la ciudad



Santo Domingo, DN - La Alcaldía del Distrito Nacional mantiene sus labores preventivas de limpieza de filtrantes e imbornales para prevenir y mitigar los posibles efectos de las lluvias en Santo Domingo.

La medida, que incluye a personal operativo y a bomberos, fue ordenada la semana por la alcaldesa Carolina Mejía con la finalidad de enfrentar los efectos de las lluvias de varios fenómenos atmosféricos que azotaron a la capital.

Los brigadistas continúan limpiando imbornales y filtrantes, así como labores de cuneteo, por lo que ha sido notable la presencia de camiones succionadores y otros equipos.

Gracias a la preparación y a la rápida respuesta de la alcaldía, fueron mitigados los daños provocados por la gran cantidad de lluvia que cayó en la capital a mediados de la semana pasada.

De acuerdo con la Oficina Nacional de Meteorología, a partir de mañana martes incidirán en las condiciones atmosféricas una onda tropical y una vaguada, por lo que se esperan precipitaciones en varias demarcaciones, incluyendo al Distrito Nacional.

El ayuntamiento pidió a la población a seguir atenta a las posibles lluvias, manteniéndose informados a través de los boletines oficiales.

Asimismo, la Alcaldía del Distrito Nacional reitera el llamado a la ciudadanía a cooperar con la correcta colocación de los desechos, evitando sacar a los frentes de las casas y las calles las fundas de basura en momentos de lluvia.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Lunes 08 de julio 2024**

## Tras éxito de Plásticos por Juguetes, Alcaldía del DN anuncia realización de Plásticos por Escolares el 11 de agosto



*Se han recolectado más de siete millones de botellitas en cuatro ediciones de Plásticos por Juguetes*

Santo Domingo, DN – Dando fiel cumplimiento a sus promesas y tras el éxito obtenido por Plásticos por Juguetes, Carolina Mejía anunció que la Alcaldía del Distrito Nacional llevará a cabo la primera edición de Plásticos por Escolares el domingo 11 de agosto, con la intención de seguir aportando a la concientización ambiental.

De esta manera, la alcaldesa Carolina Mejía busca llevar alegría a los niños y a sus padres con útiles previo al inicio del año escolar, en un evento que educa sobre el reciclaje de forma divertida.

La actividad se llevará a cabo en el Palacio Municipal, donde ese día el intercambio estará disponible hasta agotar existencia.

El plástico recolectado será destinado a la Fundación Botellas de Amor, la cual se encarga de transformar los residuos flexibles, entre otras cosas, en mobiliario urbano para los parques.

### Cómo participar

A través de un comunicado, la alcaldía explicó que los asistentes podrán adquirir una mochila con útiles y una tableta por 500 botellitas plásticas. Mientras que una mochila llena de útiles podrá ser canjeada por 300 botellitas. Ambas opciones van acompañadas por un termo que mantiene la temperatura, con la finalidad de reducir el uso de las botellitas plásticas.

Además, el cabildo precisó que las edades comprendidas para recibir los útiles serán de 5 a 18 años.

Asimismo, se entregarán hasta dos mochilas por cada cédula del tutor que asista al canje. En ese sentido, el ADN aclaró que es imprescindible presentar ese documento de identidad que confirme la residencia en el Distrito Nacional para los tutores poder participar en esta actividad.

### Plásticos por Juguetes

Las primeras cuatro ediciones sirvieron para coleccionar más de siete millones de botellitas plásticas.

“Este programa lanzado en el 2021 ha tenido mucho éxito y brinda la oportunidad a miles de residentes de los barrios del Distrito Nacional de obtener los juguetes para sus hijos a cambio de botellas plásticas”, recordó Carolina Mejía.

En la cuarta edición de Plásticos por Juguetes, realizada en enero de este año, se logró recolectar tres millones 40 mil 445 botellas, superando los 2.2 millones del año pasado.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Martes 16 julio 2024**

## Carolina Mejía lleva la alcaldía al barrio 24 de Abril



*La Alcaldía del DN realizará el próximo sábado un operativo médico y social para beneficiar a residentes del sector*

Santo Domingo, DN – La alcaldesa Carolina Mejía encabezó el programa La Alcaldía Llega a Tí en el sector 24 de Abril, para escuchar las necesidades de los moradores y ofrecerles respuestas oportunas.

La actividad se realizó este jueves en el Club Recreativo y Cultural Simón Bolívar, donde estuvieron presentes autoridades municipales, representantes de las juntas de vecinos y líderes comunitarios del sector.

Fue en ese escenario donde la alcaldesa prometió dar respuestas en lo inmediato para mejorar la calidad de vida de los residentes. “Yo quiero para el sector 24 de Abril lo que el sector merece, que es dignidad”, pronunció Mejía, mientras era aplaudida por los asistentes.

La pintura del Club Simón Bolívar, la poda de varios árboles y la limpieza de imbornales son algunas de las acciones ordenadas por la alcaldesa como parte de las intervenciones que abarcarán varios puntos de la barriada.

Al momento de señalar algunas de las soluciones que se realizarán, Carolina Mejía advirtió que se van a recuperar los espacios públicos que están siendo ocupados de manera indebida, por lo que agradeció los reportes hechos por comunitarios.

Además, la ejecutiva municipal adelantó que el próximo sábado la Alcaldía del Distrito Nacional realizará un operativo médico y social para mejorar la calidad de vida de los residentes en la zona.

Carolina Mejía aprovechó para recordar que el próximo 11 de agosto se llevará a cabo Plásticos por Útiles Escolares en el Palacio Municipal. En ese sentido, llamó a los lugareños del 24 de Abril, como a todos los residentes del DN, a coleccionar botellitas plásticas y llevarlas para canjearlas por mochilas completas con útiles y tabletas electrónicas.

Los líderes comunitarios aprovecharon sus respectivos turnos para externar las peticiones y de paso agradecer esta iniciativa municipal porque serán los moradores de la zona quienes más se beneficien de ella.

El populoso sector de la circunscripción tres del DN estuvo representado por directivos de las juntas de vecinos: San Rafael, Bienestar Social, Hermanos Unidos, La Nueva Imagen, Unidos Podemos y Caminando con Jesús.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Jueves 18 de julio 2024**

## ADN auspicia concierto de Niní Cáffaro y Pavel Núñez por el Día del Padre en el Parque Iberoamérica



*El concierto gratuito tendrá lugar en el Cafecito del Parque el miércoles 24 de este mes*

Santo Domingo, DN - Con motivo a la celebración del Día de los Padres, la Alcaldía del Distrito Nacional auspicia el concierto protagonizado por Niní Cáffaro y Pavel Núñez, a celebrarse el miércoles 24 en el Parque Iberoamérica.

Bajo el título “Niní y Pavel, de padre a hijo, concierto bajo la luna”, Cafecito del Parque une a dos generaciones con estos exitosos cantantes dominicanos en un concierto gratuito para rendir tributo a los padres.

“Acompáñanos en una noche mágica con este concierto acústico de éxitos de ayer y de hoy”, publicó Cafecito del Parque en su cuenta de Instagram.

En palabras del propio Pavel: “Dos generaciones sacan a pasear canciones a bordo de un lindo Mazda, y por cosas muy bonitas que nunca son por azar se entusiasmó el Popular para la fiesta de padres, se unieron hijas y madres en torno al padre que alegre quiere ir el 24 a disfrutar de canciones y de dos generaciones”.

Además de la Alcaldía del Distrito Nacional, el concierto cuenta con el apoyo del Banco Popular, Grupo Viamar y Mazda.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Viernes 19 de julio 2024**

## Carolina Mejía: "No se hacen políticas públicas lejos de la gente"



### *La alcaldesa llama a los jóvenes a hacer las cosas en bien del país*

Santo Domingo, DN - Al participar en un encuentro con estudiantes y académicos de la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra, la alcaldesa Carolina Mejía afirmó que no se hacen políticas públicas lejos de la necesidad del pueblo.

"No se hacen políticas públicas lejos de la gente", manifestó, al momento de llamar a los jóvenes a hacer las cosas bien por su país, al tiempo de colaborar cada vez que se presente la oportunidad.

"Exponerse a servirle a los demás se convierte en una adicción. Y les digo que merece la pena hacer cosas en bien de su país, universidades y barrios. Cuando se presente algo y ustedes puedan colaborar, no se cierren, no se pongan un techo, aporten", sostuvo.

Durante su participación en El Café Político, la alcaldesa del Distrito Nacional hizo hincapié en el valor de la juventud. Indicó que es propicio aprovecharla para dar un paso más allá, ya que es el mejor período para transformar su camino.

"La juventud es la mejor edad para hacer lo que ustedes son capaces de hacer. Que nada los desvíe de un camino de honestidad, transparencia y decencia. El amor es la fuerza transformadora del mundo. No se distraigan", pidió a los presentes.

Carolina Mejía aconsejó a los jóvenes hacer con los demás lo que ellos quisieran que hicieran con ellos. Mientras que a los que quieren incursionar en la política, les recomendó ser económicamente independientes antes de iniciarse en ese ejercicio.

Mejía les explicó a los estudiantes sobre la mejora sustancial que ha tenido el cabildo a base de buena gestión en materia de cobranza de los servicios que ofrece.

Asimismo, resaltó el apoyo del empresariado en importantes proyectos, como el remozamiento de parques y plazas. "El empresariado cuando ve la transparencia del servicio público, apoya las iniciativas de nación", afirmó.

Respondiendo a interrogantes de los estudiantes, la ejecutiva municipal puntualizó sobre la realidad que vive el mundo con el cambio climático, haciendo un llamado a la reflexión sobre la manera en la que los seres humanos se comportan de cara al medioambiente.

Al hacer referencia al drenaje pluvial, Carolina Mejía insistió en que incluso en ciudades más desarrolladas, no hay una preparación que soporte tener 100 mililitros de lluvia en un período muy corto de tiempo.

En ese sentido, destacó los avances en materia de drenaje que ha tenido Santo Domingo en los últimos meses, gracias a las construcciones y acciones conjuntas que conlleva el ayuntamiento.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Sábado 20 de julio 2024**

## Alcaldía del DN ha mantenido los operativos preventivos de limpieza para mitigar efectos de las lluvias



*Alcaldía del DN ha mantenido los operativos preventivos de limpieza para mitigar efectos de las lluvias*

Santo Domingo, DN - La Alcaldía del Distrito Nacional (ADN) se ha mantenido vigilante desplegando brigadas en jornadas preventivas permanentes de limpieza para mitigar los efectos de las lluvias.

Por órdenes de la alcaldesa Carolina Mejía, se han estado realizando limpieza de filtrantes e imbornales, así como cuneteos y la supervisión de puntos críticos.

En ese orden, ha sido notoria la presencia de brigadistas y camiones succionadores para liberar de desechos a los imbornales.

Las acciones se toman en momentos en que el Instituto Dominicano de Meteorología (INDOMET) ha pronosticado lluvias en varios puntos de la geografía nacional por la combinación de una onda tropical con una vaguada en los niveles altos de la tropósfera.

En ese sentido, El Centro de Operaciones de Emergencias (COE) mantiene en alerta verde varias demarcaciones, incluyendo al Distrito Nacional.

La Alcaldía del Distrito Nacional hizo un llamado a la ciudadanía para que no saquen las fundas de desechos a los frentes y las calles en momentos en los que se esperan lluvias, con la finalidad de evitar que esa basura sea arrastrada y obstruyan los filtrantes, causando inundaciones.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Sabado 20 de julio 2024**

## Alcaldía del DN lleva alegría a niños de la capital con campamento gratuito



*Este lunes el campamento inició en el Club María Auxiliadora, donde permanecerá hasta el viernes*

Santo Domingo, DN - La Alcaldía del Distrito Nacional lleva alegría a niños de las tres circunscripciones con la realización del Campamento Infantil de Verano, una actividad en la que los pequeños reciben educación de manera divertida.

Carolina Mejía ha supervisado el funcionamiento del campamento, contagiando con su alegría a los niños, quienes han participado en distintas dinámicas con la alcaldesa del Distrito Nacional.

La iniciativa, ejecutada por la Dirección de Desarrollo Comunitario y el Departamento de Educación Ciudadana, no solo lleva educación a los niños, sino también es una manera de ofrecer una ocupación positiva en momentos en que los niños se encuentran de vacaciones del año escolar.

“La idea es impactar de manera positiva y divertida el verano de los niños de las diferentes comunidades”, explicó el director de Desarrollo Comunitario, Raymond Rodríguez.

En el campamento los niños reciben orientaciones en temas fundamentales para su formación como ciudadanos ejemplares. “Aquí se le habla de los valores, medio ambiente, manejo de residuos, deporte, arte, cultura y otras actividades de integración”, agregó el funcionario municipal.

El Campamento Infantil de Verano de la Alcaldía del DN ofrece una semana de alegría educativa de 8:00 de la mañana a 12:00 del mediodía.

Inició en la semana del 8 al 12 de julio en el sector 30 de Mayo, en las instalaciones del club que lleva el mismo nombre, donde los niños recibieron orientaciones.

En la segunda semana, del 15 al 19, fue impactado el Ensanche Kennedy, donde otros infantes fueron beneficiados en la escuela Francisco del Rosario Sánchez.

Mientras que en la semana que recién inicia, el campamento tiene lugar en el Club María Auxiliadora.

Además del cabildo, también han estado apoyando el campamento tanto el Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional como el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) en la parte deportiva.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Lunes 22 de julio 2024**

## Alcaldía del DN refuerza el acondicionamiento de cementerios por el Día de los Padres



*El operativo se suma a las labores permanentes que mantiene el cabildo en los camposantos*

Santo Domingo, DN - Con motivo a la cercanía del Día de los Padres, la Alcaldía del Distrito Nacional intensifica sus acostumbradas labores de acondicionamiento en los principales cementerios de la capital, para que éstos se encuentren en condiciones óptimas para recibir a quienes visitan las tumbas de sus seres queridos.

El operativo, ordenado por la alcaldesa Carolina Mejía, se ejecuta en el Cementerio Nacional Máximo Gómez, el Cristo Rey y el Cristo Redentor en adición a las brigadas que de manera permanente realizan labores de limpieza y mantenimiento en los camposantos.

Con esta acción, el cabildo busca dotar de una mayor dignidad a los camposantos en momentos en que reciben una gran cantidad de visitantes, al igual como sucede para el Día de las Madres.

La ejecutiva municipal del Distrito Nacional ha ponderado la importancia de los cementerios en momentos de despedir físicamente a los seres queridos, así como en el tributo que se les rinde al visitar las tumbas.

Los trabajos incluyen resaltar los espacios en los parqueos, resanar contenes, pintura de entradas y oficinas, poda, chapeo, trineo y limpieza en general.

Específicamente, una brigada de 60 hombres chapea los tres cementerios, al tiempo que 30 brigadistas adicionales realizan el barrido. Estas acciones son reforzadas durante viernes y sábado con la máquina barredora y la sopladora. Además, los camiones de bomberos ayudan en las labores de aseo a las calles.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Jueves 25 de julio 2024**

## Alcaldesa Carolina Mejía escucha a comunitarios de San Miguel y lleva soluciones



### *Realizará operativo médico y social este sábado*

Santo Domingo, DN - Con una valoración altamente positiva se manifestaron los moradores sobre la decisión de la alcaldesa Carolina Mejía de llevar este jueves el programa La Alcaldía Llega a Ti al sector San Miguel.

Fue en ese escenario donde la ejecutiva municipal se hizo acompañar por diferentes directores y regidores para escuchar las peticiones de líderes comunitarios del sector y de zonas aledañas.

“Ya nosotros como comunitarios no tenemos que ir a la alcaldía, porque la alcaldía viene donde nosotros”, dijo Carmen Bautista, en representación de la junta de vecinos Buenos Aires del Mirador.

Luego de escuchar las sugerencias de los lugareños, Mejía pidió la colaboración de los presentes limpiando los frentes de sus casas y negocios, ya que para que el bienestar encuentre lugar en nuestras vidas, debemos ordenar el espacio que nos rodea y tenerlo limpio.

De igual forma, llamó a cuidar desde el amor y la conciencia los espacios públicos que les pertenecen a todos. “Tenemos que limpiar, ordenar, mejorar el entorno, eso es imprescindible”, agregó.

Carolina Mejía solicitó la ayuda de los residentes, tanto de San Miguel como de zonas cercanas, para que el Santo Domingo que queremos y merecemos, se convierta en realidad.

La ejecutiva municipal instó a los moradores a pagar al ayuntamiento por la recogida de la basura, dejando de lado la utilización de recogedores informales porque éstos luego lanzan los desechos a vertederos improvisados y otros lugares, con lo que ensucian la ciudad.

La alcaldesa de la capital informó que el próximo sábado la Alcaldía del Distrito Nacional llevará a San Miguel un operativo médico y social, donde se realizarán consultas médicas, entregas de medicamentos, canastillas para embarazadas y de raciones alimenticias.

Asimismo, aprovechó para extender la invitación a los presentes a que participen en la primera edición Plásticos por Útiles Escolares, a celebrarse el próximo domingo 11 de agosto con la intención de avanzar en la concientización sobre el reciclaje de manera divertida.

La regidora María del Carmen Reynoso, residente en el sector, apuntó las obras que ya ha realizado el ayuntamiento. Citó el arreglo en la mayoría de callejones, limpieza de filtrantes y la instalación de luminarias.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Viernes 26 de julio 2024**

## Alcaldía del DN recupera 1.4 kilómetros lineales de aceras en la 27 de Febrero durante operativo



### *Defensoría y Uso de Espacios Públicos retiró 46 casetas de vendedores irregulares entre la Josefa Brea y la Hermanos Pinzón*

Santo Domingo, DN – En un operativo de la Dirección de Defensoría y Uso de Espacios Públicos, la Alcaldía del Distrito Nacional recuperó 1.4 kilómetros de aceras en la avenida 27 de Febrero.

El operativo eliminó 46 casetas de buhoneros que vendían distintos productos de manera irregular en el espacio público comprendido entre las calles Josefa Brea y Hermanos Pinzón.

El esfuerzo, llevado a cabo bajo las órdenes de Carolina Mejía, se inscribe dentro del compromiso asumido por la alcaldesa para mejorar la movilidad urbana en los distintos puntos de Santo Domingo.

El director de Espacios Públicos, teniente coronel José Aníbal Sanz, señaló este tipo de operativos seguirán llevándose a cabo para devolver a los ciudadanos de la capital todos los lugares públicos que han sido ocupados irregularmente.

La recuperación recibió el apoyo de distintas asociaciones de buhoneros del entorno, quienes instaron a todos los vendedores a regularizarse.

Como resultado de esta iniciativa, se garantiza mayor acceso a un espacio seguro y ordenado para todos los transeúntes que por allí se desplacen.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Viernes 26 de julio 2024**

## **Alcaldesa Carolina Mejía entrega Medalla al Mérito a Rafael Solano y a Niní Cáffaro; declara hijo distinguido de SD a Pavel Núñez**



*Los reconocimientos se entregaron en el marco del concierto por el Día de los Padres*

Santo Domingo, DN - La alcaldesa Carolina Mejía encabezó la entrega la Medalla al Mérito al maestro Rafael Solano y a Niní Cáffaro, así como la declaración de hijo distinguido de Santo Domingo al cantautor Pavel Núñez.

Los reconocimientos, aprobados por el Concejo de Regidores, se entregaron en el marco del concierto “Niní y Pavel, de padre a hijo”, celebrado bajo el auspicio de la alcaldía.

La entrega de los pergaminos fue realizada por la propia alcaldesa Mejía, quien con emoción leyó las motivaciones para reconocer la trayectoria de estos tres grandes artistas dominicanos.

“Diariamente tenemos el reto de enfrentar muchísimas cosas, pero cuando tenemos la oportunidad de compartir en un momento como este y escuchar a Niní Cáffaro, acompañado del maestro Solano, yo creo que merece la pena que le demos gracias a Dios por esta velada”, consideró la alcaldesa del Distrito Nacional.

Solano, Niní y Pavel recibieron con beneplácito sus pergaminos y agradecieron la consideración de Carolina Mejía y el Concejo de Regidores por destacar sus logros artísticos en nombre de la ciudad de Santo Domingo.

La iniciativa se inscribe dentro de la visión estratégica del ayuntamiento de promover los valores a través del arte y la cultura.

El concierto gratuito tuvo lugar en el Parque Iberoamérica, uniendo a dos generaciones artísticas para el disfrute de los cientos de asistentes por motivo al Día de los Padres.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Sabado 27 de julio 2024**

## Botellitas entregadas en Plásticos por Escolares serán convertidas en mobiliario urbano



*La primera edición de Plásticos por Escolares se realizará el domingo 11 de agosto en el Palacio Municipal*

Santo Domingo, DN - La Fundación Botellas de Amor convertirá las botellitas recolectadas en Plásticos por Escolares en madera plástica para construir mobiliario urbano.

El director y vicepresidente ejecutivo de la fundación, Fermín Arturo Acosta, valoró la decisión de la Alcaldía del Distrito Nacional para realizar la primera edición de Plásticos por Escolares el domingo 11 de agosto.

“Nosotros hacemos un perfil de plástico reciclado que es una madera plástica, y con eso hacemos mobiliario urbano como bancos, sillas, mesas, parques infantiles y la meta a largo plazo es hacer viviendas”, explicó sobre el proceso que llevan a cabo.

Definió como una gran iniciativa que se incentive en esta ocasión a que los plásticos sean recolectados para convertirse en un aporte para la educación.

“Estamos muy agradecidos con la alcaldesa, con alcaldía y todos los colaboradores y patrocinadores que participan en Plásticos por Juguetes, porque sin ellos no fuera posible que la Fundación Botellas de Amor pudiera tener esa colaboración social con la comunidad”, valoró.

En la cuarta edición de Plásticos por Juguetes, realizada en enero de este año, se logró recolectar tres millones 40 mil 445 botellas, superando los 2.2 millones del año pasado. En ambas ediciones las botellitas fueron destinadas a Botellas de Amor.

Fermín Arturo Acosta espera que los ciudadanos de la capital tomen incluso con mayor carácter a Plásticos por Escolares, por lo que esta iniciativa significa de cara a la educación.

Además, indicó que la fundación realiza un programa de educación ambiental, asistiendo a los centros educativos para enseñarle a los niños a separar los residuos.

Botellas de Amor considera invaluable aporte de Alcaldía del DN

En palabras del director de Botellas de Amor, no hay manera de cuantificar el valor que tiene para la fundación el aporte que hecho la Alcaldía del Distrito Nacional en Plásticos por Juguetes.

“El significado para nosotros como fundación es invaluable, ya que gracias a la alcaldía no solamente hemos tenido otras instituciones públicas que se han acercado, sino que hemos recibido donaciones en dos ocasiones”, dijo en referencia a las ediciones de 2023 y 2024 de Plásticos por Juguetes.

Plásticos por Escolares

Desde el anuncio hace unas semanas de la primera edición de Plásticos por Útiles Escolares, familias del Distrito Nacional han comenzado a coleccionar las botellitas para el 11 de agosto.

Los asistentes podrán adquirir una mochila con útiles y una tableta por 500 botellitas plásticas. Mientras que una mochila llena de útiles podrá ser canjeada por 300 botellitas. Ambas opciones van acompañadas por un termo que mantiene la temperatura, con la finalidad de reducir el uso de las botellitas plásticas.

Además, el cabildo precisó que las edades comprendidas para recibir los útiles serán de 5 a 18 años.

Asimismo, se entregarán hasta dos mochilas por cada cédula del tutor que asista al canje. En ese sentido, el ADN aclaró que es imprescindible presentar ese documento de identidad que confirme la residencia en el Distrito Nacional para los tutores poder participar en esta actividad.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Martes 30 de julio 2024**

## Alcaldía del Distrito Nacional designa nuevos inspectores de Planeamiento Urbano



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional designó nuevos inspectores municipales pertenecientes al Departamento de Control y Verificación de la Dirección de Planeamiento Urbano.

Durante una sesión del Concejo de Regidores, su presidente, Yovany Moya, le tomó juramento a Julio Livent Paniagua, Rosanna María Romero, Karen Cuello Castillo, Ever Corporán y Ana Peña Rubirosa.

También fueron designados Samantha Márquez, Francheska Alonzo Castillo, Merelyn Santiago Rodríguez, Bianka García Cabrera, Leidy Garo Montero y Carmen Eusebio Ventura.

La designación se efectuó en cumplimiento al artículo 159 de la Ley 176-07, del Distrito Nacional y los Municipios.

En ese sentido, los nuevos funcionarios juraron hacer cumplir en el ejercicio de las funciones representando al ayuntamiento.

Los regidores otorgaron fe pública por resolución a los nuevos inspectores, ya que sus actas de inspección se utilizan como evidencia en el juzgado municipal para los casos de infracciones que se someten por irregularidades.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Martes 30 de julio 2024**

SANTO DOMINGO  ADN ALCALDIA  
DISTRITO  
REGIONAL

   @alcaldiadn